



Noticias del Primer Trimestre

del equipo dos de séptimo grado

Allin, Dunkelberger, Kuehl, Hovden, Estrella

*

¡Bienvenidos al equipo dos de séptimo grado!

Este boletín le presentará las clases principales de cada uno de sus estudiantes. Lea la información a continuación. Estamos entusiasmados con el próximo año escolar y esperamos conocer a su estudiante. ¡Le deseamos lo mejor a su familia en este nuevo año escolar!

*

Conocer a los maestros

Meet the Teachers



Mrs. Allin:
Science



Mr. Estrella:
Art



Mrs. Hovden:
Social Studies



Mrs. Kuehl:
English



Mr. Dunkelberger:
Math

La Sra. Allin ha enseñado ciencias biológicas durante 30 años en Northfield. Cuando no está en la escuela, le gusta pasar tiempo en su cabaña, hacer jardinería, caminar y viajar para pasar tiempo con sus dos hijos mayores.

La Sra. Hovden ha estado enseñando durante 22 años (221 años en NMS). Vive en Farmington y le gusta pasar tiempo con su marido y sus cinco hijos. También le encanta correr y leer.

El Sr. Dunkelberger ha estado enseñando durante 14 años (seis años en Northfield Middle School). Vive en Lakeville con su esposa Jenelle y su hijo de tres años, Dallas. En su tiempo libre, al Sr. Dunk le gusta practicar deportes, hacer ejercicio en el gimnasio y le encanta hacer proyectos de carpintería y renovación de viviendas.

La Sra. Kuehl ha estado enseñando inglés durante 13 años (12 en NMS). Vive en Northfield con su marido y su perro. Sus dos hijos adultos se graduaron de las escuelas de Northfield. En su tiempo libre le gusta trabajar en el jardín, leer y asistir a partidos de fútbol.

El Sr. Estrella está cursando su 13.º año como profesor de arte en la Escuela Intermedia Northfield y su 17.º año como tal. Vive en Northfield con su esposa y sus dos hijos. Siempre le

entusiasma todo lo relacionado con la enseñanza del arte. Cuando no está enseñando, lo puedes encontrar creando objetos con arcilla, dibujando, cocinando, jugando o entrenando fútbol, investigando la naturaleza o leyendo. Le encanta el arte y le encanta enseñarlo. Sus alumnos aprenden que el arte es la mejor herramienta para explorar y aprender sobre el mundo. ¡Northfield tiene los mejores estudiantes de arte!

Información de la clase principal

Science: Mrs. Allin

aallin@northfieldschools.org

Estimados padres,

En la clase de Ciencias, los alumnos suelen llegar a un consenso y resolver problemas juntos. Para facilitar este proceso, dedicaremos varios días al inicio del curso a crear comunidades colaborativas. Buscamos una cultura en el aula donde los alumnos se sientan cómodos asumiendo riesgos y compartiendo ideas. Será importante que todos los alumnos expresen sus ideas y escuchen a sus compañeros.

Nuestra unidad principal de Ciencias de la Vida para el primer trimestre es Ecología. Utilizaremos el envenenamiento de águilas como una perspectiva para estudiar cómo los seres vivos y su entorno se impactan mutuamente. Los alumnos participarán en actividades de laboratorio, estudios de campo, lecturas y debates a lo largo de la unidad. También tomarán apuntes que podrán utilizar en el examen. Finalizaremos la unidad con un problema de Ecología. El trabajo final tendrá más de tres opciones.

Fue un placer conocer a tantos alumnos y padres en nuestras reuniones familiares. ¡Espero un gran año de aprendizaje!

Atentamente,

Amy Allin

Social Studies: Mrs. Hovden

[\(lhovden@northfieldschools.org\)](mailto:lhovden@northfieldschools.org)

[Programa del curso](#)

¡Bienvenidos a estudios sociales de séptimo grado con la Sra. Hovden!

¡Este año aprenderemos sobre la historia de los Estados Unidos (después de la Guerra Civil y más allá), así como algo de educación cívica, ciudadanía, historia local y más! El primer trimestre se centrará en estas dos unidades:

Unidad 1 - Interpretación histórica: Nuestras clases examinarán qué es la historia, cómo se puede interpretar y qué fuentes utilizan los historiadores. También discutiremos los "Momentos Definitivos" y cómo dan forma a la sociedad y a las personas en las que nos hemos convertido.

Unidad 2 - Cívica y ciudadanía: examinaremos la Declaración de Derechos, veremos cómo funcionan las elecciones, realizaremos una elección simulada, aprenderemos cómo funciona el sistema judicial de los EE. UU. y participaremos en un juicio simulado.

Trabajo y calificación:

Los estudiantes deben trabajar para completar sus tareas a tiempo. Completar el trabajo a tiempo hace que el aprendizaje sea relevante y significativo. El trabajo retrasado debe entregarse antes de que termine la unidad para obtener crédito por el trabajo.

Utilice el libro de calificaciones de Skyward para determinar la calificación de un estudiante. Actualizo las calificaciones con mucha regularidad.

¡Estoy deseando que llegue este año escolar!

Aquí hay un [enlace](#) sobre una próxima presentación en clase.

Math--Mr. Dunkelberger (Dunk)

[\(bdunkelberger@northfieldschools.org\)](mailto:bdunkelberger@northfieldschools.org)

Bienvenidos a la clase de Matemáticas del Sr. Dunk (Preálgebra y Álgebra).

Preálgebra:

Este año, nuestra escuela está probando un nuevo material curricular de matemáticas. A medida que evolucionan los estándares educativos y las necesidades de los estudiantes, es fundamental que exploremos recursos actualizados para garantizar que nuestros estudiantes reciban la mejor instrucción posible. Esta prueba nos permite evaluar qué programas apoyan el aprendizaje de los estudiantes de manera más eficaz antes de tomar una decisión a largo plazo.

Reconocemos que transiciones como esta a veces pueden resultar diferentes o desconocidas, y agradecemos sinceramente su paciencia y flexibilidad mientras trabajamos juntos en este proceso. Su apoyo nos ayuda a centrarnos en lo más importante: desarrollar una sólida comprensión matemática y la confianza de todos los estudiantes.

Las tareas diarias de matemáticas son una práctica esencial para que los estudiantes comprendan completamente el material. Las tareas están diseñadas para practicar y ayudar a preparar la habilidad que se evalúa al final de la unidad. Las calificaciones de las tareas se basan en el esfuerzo y la finalización, no en lo correcto o incorrecto. Los estudiantes recibirán una clave de respuestas como herramienta para monitorear su propio aprendizaje. Practicaremos cómo debería ser esto y enfatizaremos la integridad.

Álgebra:

En Álgebra, este año no usaremos un nuevo currículo. Los estudiantes usarán principalmente sus iPads para todas las lecciones, tareas y exámenes. Proporcionaré apuntes en PDF a través de Schoology, que deberán completar a medida que avanzamos juntos en cada lección. Si un estudiante falta, habrá versiones completas de los apuntes disponibles para ayudarlo a mantenerse al día y completar sus tareas. Todas las tareas, los exámenes diarios (con calificación de precisión) y las claves de respuestas (parciales) se pueden encontrar en mi curso de Schoology. Las tareas se calificarán según la finalización y el esfuerzo (consulte los detalles de calificación a continuación). Se realizarán exámenes al final de cada unidad. No se podrán repetir ni corregir estos exámenes.

Calificación de Álgebra y Preálgebra:

Las calificaciones de los estudiantes serán ponderadas y consistirán en las siguientes categorías:

- Trabajo diario: 30% de la calificación de matemáticas. Usaré esta rúbrica para calificar cada tarea diaria:

o 4 puntos: Mostró todo su trabajo y se esforzó al máximo.

o 3 puntos: Le faltó trabajo o se saltó algunos ejercicios. No se esforzó al máximo.

o 2 puntos: Incompleto, de mala calidad y necesita corrección.

o 1 punto: De mala calidad, no mostró ningún esfuerzo y necesita corrección.

- Exámenes: 70% de su calificación.

¡Espero un excelente año escolar!

Visual Art and Media Art 7: Mr. Estrella

(restrella@northfieldschools.org)

Esta clase se impartirá cada dos días durante el año escolar. Cubrirá los estándares de Artes Visuales y Artes Multimedia, según lo exige el estado de Minnesota. Esto nos permite sumergirnos en un currículo de arte más sólido e integral que brindará a los artistas la oportunidad de experimentar simultáneamente la elección y mejorar sus habilidades creativas, técnicas y cognitivas.

A lo largo del año, los artistas estarán expuestos a una variedad de materiales artísticos que les brindarán la oportunidad de expresarse de diversas maneras. Estos materiales incluyen, entre otros, lápiz, pintura acrílica, pastel, lápices de colores, arcilla y acuarela. Para complementar y explorar el componente de Artes Multimedia, los artistas aprenderán a usar más herramientas de arte digital en sus iPads y tendrán acceso a software como Illustrator mediante visitas a nuestro laboratorio de informática.

El objetivo principal de esta clase es que nuestros artistas se sientan seguros y cómodos utilizando diversos medios para analizar, procesar y transmitir sus fascinantes ideas.

El primer trimestre se dedicará a la sencilla tarea de dibujar. Esto nos permitirá aprender a relajarnos y repasar los fundamentos del arte para seguir construyendo una base sólida. Los artistas también aprenderán sobre la investigación del hemisferio izquierdo y derecho del cerebro, para desmitificar la idea de que el arte se trata solo de

talento. Cuando en realidad también se trata de práctica, de construir una base sólida y de aprender a observar el mundo que nos rodea.

English 7: Mrs. Kuehl

[\(hkuehl@northfieldschools.org\)](mailto:hkuehl@northfieldschools.org)

Bienvenidos a la clase de Inglés 7 de la Sra. Kuehl. Este año exploraremos la lectura, la escritura, la expresión oral, la comprensión auditiva y la gramática con una variedad de textos, incluyendo ficción, no ficción, poesía y teatro.

Información del contacto

El correo electrónico es una forma rápida y eficaz para que los padres y tutores comuniquen preguntas e inquietudes o soliciten una llamada telefónica personal:

hkuehl@northfieldschools.org

Se anima a los estudiantes a hablar directamente con la Sra. Kuehl mientras están en la escuela. Sin embargo, también pueden dejar un mensaje en Schoology cuando estén ausentes y tengan alguna pregunta.

Inglés: 7 Unidades de Estudio

- Comenzaremos el año con un nuevo currículo de Lengua y Literatura. ¡Nos entusiasma compartir estos nuevos recursos con nuestros estudiantes!
- Durante la clase de esta semana, cada estudiante recibió una hoja de "Consejos para Familias" para llevar a casa. Por favor, pídale a su estudiante que la comparta con usted. Si no la encuentra, recuérdale que también hay una copia disponible en Schoology, en la carpeta "INFORMACIÓN DEL CURSO" de su curso de inglés.

Calificaciones

Las calificaciones trimestrales de los estudiantes reflejan su aprendizaje. Se les pide que hagan preguntas y me mantengan informado si tienen dificultades para completar las tareas. ¡Recuérdelos que estoy disponible para ayudar!

Los trabajos entregados después de la unidad no se calificarán.

Actualizo Skyward regularmente e indico la falta de una tarea lo antes posible. Si su estudiante cree haber entregado una tarea y Skyward muestra que falta, pídale que lo discuta conmigo.

Reading Plus

Usaremos el programa Reading Plus como herramienta para aumentar nuestras habilidades de lectura.

“Reading Plus te ayudará a convertirte en un lector más fuerte y seguro. Aprenderá a leer más rápido, reconocer nuevas palabras y comprender lo que ha leído. Convertirse en un lector más fuerte le permitirá leer libros de texto, novelas, artículos, publicaciones de blogs y otros textos más fácilmente.

SeeReader te ofrece práctica de lectura que cambiará tu forma de leer. Mientras lees en SeeReader, podrás elegir las historias y artículos que más te interesen. . . SeeReader utiliza una ventana guiada para ayudar a entrenar sus ojos para que se muevan suave y rápidamente por el texto. . . Después de leer una selección, responderá preguntas. Estas preguntas te ayudarán a pensar detenidamente sobre lo que acabas de leer, recordar la información más importante y conectar lo que acabas de leer con lo que ya sabes”.

--Extracto de Reading Plus explicado a los estudiantes

Otra información útil

Aprender más acerca del PBIS!

¡Aprenda más sobre PBIS!

NMS se enorgullece de ser una escuela con PBIS. PBIS significa Intervenciones y Apoyos Conductuales Positivos. PBIS es un sistema escolar que enseña, modela y refuerza el comportamiento apropiado de los estudiantes. Usamos un acrónimo para que nuestras expectativas sean fáciles de recordar. Les pedimos a los estudiantes que muestren ORGULLO Raider.

P = Prepared

R = Respect

I = Integrity

D = Dependability

E = Excellence

Cuando los estudiantes demuestran ORGULLO Raider, pueden ganar puntos a través del programa de Recompensas PBIS. Pueden consultar su total de puntos mediante una aplicación

en sus iPads y canjearlos por premios. Este año, los premios incluirán artículos para rifar al final de cada trimestre y premios menores a mitad de trimestre. Si el estudiante tiene el periodo 4 de la sala de estudio Flex, otra posibilidad es usar los puntos para comprar un pase de almuerzo para llegar temprano a la hora de clase en la tienda PBIS de su profesor Flex. Puede preguntarle a su estudiante por qué ha ganado puntos PBIS últimamente.

Interesado en donar a nuestro programa PBIS?

¿Buscas una manera de apoyar el programa PBIS? ¡Siempre agradecemos las donaciones! A los estudiantes les gustan los establecimientos del centro como Tin Tea, Cake Walk, Hogan Bros., etc., así que las tarjetas de regalo de \$5 son excelentes premios. También aceptamos donaciones monetarias para que los profesores puedan comprar premios para las rifas de fin de trimestre. Aquí hay un enlace: <https://northfieldschools.revtrak.net/middle-school/ms-donations/#/list>

Planificadoras:

Los estudiantes tienen agendas en papel para ayudarlos en su organización este año escolar.

Se espera que los estudiantes tengan un sistema de organización en el que anoten y realicen un seguimiento de los plazos y fechas de entrega. ¡Esperamos que compartan ese sistema contigo!

Los profesores de la sala de estudio FLEX utilizan un documento llamado "Daily Lesson Highlights" para enseñar a los estudiantes cómo completar su agenda. Este documento se proyecta en la pantalla todos los días en la sala de estudio y los estudiantes deben copiar sus tareas. Si la agenda de su hijo está vacía, anímelo a volver a organizarse y planificar. ¡Muchas gracias!

Schoology:

Cuando los estudiantes están ausentes, pueden encontrar lecciones y materiales en Schoology. Este es el mejor lugar para buscar y descubrir qué se pierden. Anime a su hijo a buscar en Schoology durante o después de una ausencia. Los estudiantes deben completar el trabajo que pierden cuando están ausentes.

Presentación de la conferencia familiar de séptimo grado

Durante las conferencias familiares, los maestros presentaron información sobre horarios, expectativas de tareas, iniciativas escolares y más. Aquí os dejo el enlace a la presentación:

[7th Grade Family Conference Presentation](#)